

キラリンピッカの食育掲示物

とやまけん こめ しんまい ふふふ あじ
富山県は米どころ！～新米の富富富を味わおう～



とやまけん こめ てき きこうふうど めく こめ さか ぼしょ こめ
 富山県は、米づくりに適した気候風土に恵まれており、米づくりが盛んな場所(=米どころ)と
 して古くから知られています。耕地面積に占める水田率、農業産出額に占める米の割合、米づ
 くりの元となる「種もみ」の県外出荷量はすべて全国1位となっています。



全国1位

水田率

95.3%

(令和4年)



全国1位

農業産出額に
占める米の割合

64.8%

(令和3年)



全国1位

種もみの
県外出荷量

62.0%

(令和元年)

きゅうしょく こめ ふふふ しょう
給食のお米は、富富富を使用しています！



こんねん ど きゅうしょく こめ なめりかわさん
 今年度の給食のお米は、滑川産の
 富富富です。また、10/3(木)の
 給食には、滑川市内で収穫された
 ばかりの**新米の富富富**が登場します。
 とれたての新米を、ぜひ味わってみてく
 ださい！

しんまい ふふふ
新米 富富富は
JAアルファさんからの
プレゼントです！



ふふふ かいほつ
どうして富富富が開発されたの？

ふふふ かいほつ
 富富富が開発された背景には、急激に進んだ地球温暖化があります。稲の
 穂が実る夏に高温になると、味や品質が低下します。また、台風や大雨で稲
 が倒れると、お米の収穫量が減ってしまいます。そのため、異常気象に耐
 えられるお米として「富富富」が開発されました。



ふふふ こめ
富富富って、どんなお米なの？

あつ つよ おこめ
暑さに強く、お米が
白くなりやすい！

あつ なつ しろ
 暑い夏でも白くにごらず、
 きれいなお米ができるよ



いね なが みじか
稲の長さが短く、
倒れにくい！

あめかぜ たお
 コシヒカリよりも短く
 雨風でも倒れにくいよ



びょうき つよ のうやく
病気に強く、農薬が
減らせる！

のうやく すく い もの
 農薬が少ないから生き物も
 住みやすく、環境にも
 やさしいよ

